
Reunião ordinária do DCMA do dia 30/08/2022 

A reunião foi presencial e iniciou-se às 12:00  

• JK inicia a reunião e abre para repasses das diretorias 
o Científico: Gabriel avisa que o certificado do Curso Pibic foi liberado 

no email dos alunos e nos grupos de spam. Em setembro 
provavelmente abrirá a inscrição para o próximo Curso Pibic e dessa 
vez os calouros poderão participar. 

o CoMASC: o terceiro patrocinador oficial do congresso é a Neurogram, 
uma startup procura padronizar os eletroencefalogramas. Daqui a 
pouco abrirá as inscrições para os workshops! Atualmente estão com 
+1000 inscritos. 

o Cursos: Fernanda avisa que hoje às 17h haverá o segundo dia do 
Curso de Educação Financeira, com um residente convidado 

o Marketing: Marco avisa que dia 31/08 fechará o formulário para ser 
colab da Feira do Livro. Os calouros que farão parte da dinâmica final 
já foram escolhidos e chamados. Já esgotaram as vagas para 
vestibulandos! Haverá uma lista de espera. 

o Social: Luis avisa que, devido à um problema com o fornecedor, 
apenas metade das camisetas chegaram. 

• Executiva: nessa reunião tivemos o bolo par aos aniversariantes do mês 


